



Anleitung und Information



Hersteller	Brunnirok Protectionwear
PSA Kategorie	PSA Kategorie II
Modell / Artikel	Coburg, Magdeburg, Marburg, Hamburg, Siegburg, Augsburg
Zusammensetzung	Oberstoff: 100% Baumwolle Innenstoff: 50% Aramid, 33% Polyester, 17% Glas

Größen

Größe	S	M	L	XL	XXL	3XL
Körpergröße (cm)	174-176	176-178	178-180	180-184	186-190	190-194
Brustumfang (cm)	91-95	95-102	102-106	107-115	115-120	121-127

In Übereinstimmung mit den wesentlichen Gesundheits- und Sicherheitsanforderungen der Verordnung (EU) 2016/425.

Bestimmungsgemäße Verwendung / Risiken

Schutzkleidung für Personen, die einen Schnitenschutz benötigen.
 Schutz vor Schnitten durch scharfe Gegenstände. DIN EN ISO 13997:1999 - Stufe D.
 A= niedrigste und F= höchste Leistungsstufen der linearen Schnittfestigkeit.
 Schutz gegen mechanische Risiken. DIN EN 388:2016 – Stufe (Level) 5.
 0= niedrigste Stufe (Level) und 5= höchste Stufe (Level).
 Marburg: $\frac{3}{4}$ des Hals-Schnitsschutzes ist mit schnittfestem Gewebe bedeckt.
 Magdeburg: Der Schutz bezieht sich nicht auf die Bündchen.
 Siegburg: Schnitsschutz nur in den Ärmeln.
 Augsburg: Schnitsschutz nur in den Ärmeln.

Achtung Warnhinweis

Schützt nicht vor Stichen.
 Schützt nicht vor Kettensägen.
 Schwere Schnittverletzungen können nicht völlig ausgeschlossen werden.

Pflege und Erhaltung

Waschen	Bleichen	Trockner	Bügeln	Chemische Reinigung

Waschen: Maschinen- oder Handwäsche bei max. 30°C. Separat im Wäschebeutel waschen. **Bleichen:** Es ist nicht erlaubt, da es die Farbe negativ beeinflusst, das Gewebe schwächt und somit die Lebenserwartung der Kleidung beeinträchtigt. **Trocknen:** Trocknen in der Maschine ist nicht erlaubt. Nicht im direkten Sonnenlicht trocknen. **Bügeln:** bei einer Höchsttemperatur von 110 ° C. **Professionelle Pflege:** Chemische Reinigung ist erlaubt.

Die Lebensdauer dieses Artikels ist bei regelmäßigen Einsatz mit maximal 2 Jahren angegeben. Die Nutzungsdauer ist jedoch nicht der einzige Faktor, der die Lebensdauer des Kleidungsstücks beeinflusst. Die Lebensdauer hängt auch von der Verwendung, der Pflege, der Lagerung usw. ab. Nicht an Orten aufbewahren, die direkter Sonneneinstrahlung ausgesetzt sind. Immer in sauberen, trockenen Räumen lagern. Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an den Hersteller.

Die Baumusterprüfung wurde von der notifizierten Stelle (NB) 2474 durchgeführt: Mirta-Kontrol d.o.o., Javorinska 3, 10040 Zagreb-Dubrava, Kroatien. Die EU-Konformitätserklärung finden Sie unter www.brunnirok.de



USER SHEET / INSTRUCTIONS AND INFORMATION



Manufacturer	Brunnirok Protectionwear
PPE Type	PPE type II
Model / Article	Coburg, Magdeburg, Marburg, Hamburg, Siegburg, Augsburg
Composition	Outer material: 100% Cotton Inner material: 50% Aramid, 33% Polyester, 17% Glass fiber

Available sizes						
Size	S	M	L	XL	XXL	3XL
Body height (cm)	174-176	176-178	178-180	180-184	186-190	190-194
Chest circumference (cm)	91-95	95-102	102-106	107-115	115-120	121-127

In compliance with the essential health and safety requirements of the regulation (EU) 2016/425.

Intended use / risks

Protective clothing for people who need cut protection.
 Protection from accidental cuts from sharp objects. DIN EN ISO 13997:1999 – Level D.
 A= lowest and F= highest performance levels linear cut resistance.
 Protection against mechanical risks. DIN EN 388:2016 – Level 5.
 0= lowest and 5= highest performance Level of cut resistance.
 Marburg: ¾ of the neck guard is covered with cut-resistant fabric.
 Magdeburg: Cut protection doesn't refer to cuffs.
 Siegburg: Cut protection only in the sleeves.
 Augsburg: Cut protection only in the sleeves.

Warning and usage restrictions

Does not protect from stabs.
 Does not protect from chainsaw.
 Serious cut injuries cannot be completely ruled out.

Care and Maintenance

washing:	bleaching:	drying:	ironing:	professional care:

Washing: wash in the machine at a temperature not higher than 30°C. Wash separately in a wash bag.
Bleaching: It is not allowed because it adversely influences in colour, weakens the fabric and thus affects the life expectancy of clothing. **Drying:** Drying in the machine is not allowed. If dry clothes are in the air it is recommended to dry in the shade. **Ironing:** at a maximum temperature of 110 ° C. **Professional care:** Dry cleaning is allowed.

The lifetime of this article when worn regularly is stated maximum 2 years. But usage over time is not the only factor related to the lifetime of the garment. The lifetime will also depend on usage, care storage, etc. Do not store in places subject to direct sunlight. Always store in clean, dry conditions. For further information please contact the manufacturer.

Type examination performed by notified body (NB) 2474: Mirta-Kontrol d.o.o., Javorinska 3, 10040 Zagreb-Dubrava, Croatia. EU declaration of conformity is available on www.brunnirok.de